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Datum: 22.06.2021 

 
Antrag zur Sitzung des Rates am 29.06.2021 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Mertens, sehr geehrter Herr Boden, 
 
hiermit beantragen wir  
 

a) zur Tagesordnung der o.g. Ratssitzung: 
die Tagesordnungspunkte 12 und 15 von der Tagesordnung zu nehmen und diese zwecks Vorberatung in den 
dafür zuständigen Fachausschuss zu verweisen. 
 

b) sofern dem Antrag zu a) nicht stattgegeben wird, den Tagesordnungspunkt 15 in öffentlicher Sitzung des 
Rates zu beraten. 

 
Begründung: 
 

a) Gegenstand der beiden Tagesordnungspunkte ist die Erneuerung des Kunstrasenplatzes in Konzen. Die 
Entscheidung dazu hat erhebliche Auswirkungen auf die Investitionen der Stadt Monschau im Bereich der 
Sportförderung für die kommenden mindestens 3 Jahre. Eine solche Entscheidung bedarf aus unserer Sicht 
zwingend einer Vorberatung im zuständigen Fachausschuss, einschließlich einer Stellungnahme des 
Stadtsportbundverbandes. 
 

b) Nach der Gemeindeordnung des Landes NRW sind Ratssitzungen grundsätzlich öffentlich. In der 
Geschäftsordnung der Stadt Monschau werden (zulässigerweise) folgende Ausnahmen von diesem Grundsatz 
festgelegt: 

a. Personalangelegenheiten 
b. Liegenschaftssachen 
c. Auftragsvergaben 
d. zivile Verteidigung 
e. einzelne Abgabenangelegenheiten 
f. Rechnungsprüfung 

Der TOP 15 erfüllt keinen dieser 6 Ausnahmetatbestände! 
Und selbst wenn dies der Fall wäre, gelten diese Tatbestände lt. GO nur, wenn Gründe des öffentlichen 
Wohls oder berechtigte Ansprüche oder Interessen Einzelner den Ausschluss der Öffentlichkeit gebieten 
würden. Auch das ist in diesem Fall nach unserer Einschätzung nicht der Fall. Ganz im Gegenteil gebietet die 
Sachlage aus unserer Sicht zwingend den Einschluss der Öffentlichkeit. 
 

 
 
Mit freundlichen Gruß 
 
 
Werner Krickel 
Fraktionsvorsitzender 


